

Nuestros servicios ofrecidos en la actualidad, generan un impacto social desde lo ambiental, porque nuestro apoyo se ha convertido en parte fundamental para desarrollar estrategias de sostenibilidad ambiental y social en organizaciones públicas y privadas.

Además, podemos generar valor agregado a la estrategia de Responsabilidad Social Empresarial de organizaciones que desarrollen proyectos socioambientales en pro de cumplir sus metas sociales, toda vez que se aporta a los objetivos de desarrollo sostenible previamente priorizado.

También tenemos como meta contribuir al empoderamiento de comunidades sostenibles y con crecimiento económico, así que podremos generar grandes sinergias con entidades y empresas interesadas en lograr desde su actividad aporte social en este aspecto.

Cabe destacar que la Fundación Neotropical Cuencas trabaja principalmente en pro del desarrollo de la región Orinoquía, azotada por la guerra, pero en la que vemos una gran oportunidad para impulsar acciones que ayuden al crecimiento del ecoturismo, investigación, explotación responsables de materias primas y otras importantes para el crecimiento de empresas que desean expandir su mercado, fortaleciendo las unidades y estrategias de negocio.